



あ め く っ こ だ よ り

天久っ子便り

臨時休業号⑤

令和3年9月3日(金)
発行者：校長 宮里 寿子

分散登校(9/6~9/13)が始まります。

～ご家庭のご理解・ご協力をお願い致します。～

保護者の皆様には、夏休み延長・臨時休業において、ご理解・ご協力いただいたこと、感謝申し上げます。さて、昨日の学校一斉メールでもお知らせしましたように、来週より段階的に学校が開始され、分散登校が始まります。ただ、保護者のみなさんもお承知の通り、今回の感染はほぼデルタ株に置き換わったとされ、従来株と違い 10歳未満や10代の感染者数も大変多くなっています。また、小学生における感染経路は家族内感染の割合が高いため、学校が開始されるにあたり、下記のことについてご理解・ご協力をお願い致します。

感染源を絶つ (「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル P27」)

児童及び同居家族において、風邪症状(発熱、のどの痛み、咳、だるさ等)がある場合、必ず休む。軽微な体調不良でも休む。(出席停止)。

健康観察の徹底・・・健康観察シート持参(右図)

今回の登校では、前回の分散登校に引き続き、児童玄関前での検温及び健康観察シートの点検を徹底します。小学校においては、家族内感染の割合が高いため、家族の健康状況把握も重要になります。前回、30名余の児童が忘れており、同居者の健康状況把握(電話連絡)に大変時間を要しました。登校時には、検温、シートの記載、持参の声かけをお願いします。(黄・桃2枚とも持参)



感染経路を絶つ・・・マスク着用(下校後、お友達と遊ぶ時もマスク着用)、手洗いの徹底

分散登校中の学習について

～感染症対策をしっかりと講じていきます～

分散登校中は、2班に分かれての隔日登校となり、2日間同じ授業をしていきます。そのため、自宅学習でのオンライン授業は行いません。ですが3年生以上は、各学級1日1回Google Meetを活用して、全員が顔を合わせる時間を作りたいと考えています。学習の内容は、国語、社会、算数、理科等の主要教科を進めていきます。通常登校が開始される9月21日までは、感染リスクが高いとされる活動の多い教科「体育」「音楽」「外国語」は行わないことにしました。

そのため、自宅学習においては、タブレット端末でのドリル学習の他に、ストレッチ動画や楽器練習動画を配布予定です。

座席も十分な距離を取り、換気も常時行う等の感染症対策をしっかりと講じていきます。



6年理科・オンデマンド

～学年の発達段階に応じて～

臨時休業中の6年・理科の授業では、理科専科の長嶺奈々子先生の動画を見た後に、「自分の考え」を提出する操作方法に、6年生が挑戦！夕方の月を見て、月の形、方角、見える時間帯など考えを書いて提出していました。



※学校HPには、これまでの通知文、お知らせ等が掲載されています。是非ご覧になって下さい。